

Ressort: Vermischtes

Saudi-Arabien: Gericht bestätigt 1.000 Stockhiebe gegen Blogger

Riad, 07.06.2015, 22:35 Uhr

GDN - Das oberste Gericht Saudi-Arabiens hat die Strafe gegen den regierungskritischen Blogger Raif Badawi bestätigt. Die Strafe von 1.000 Stockhieben sei "unwiderruflich", so das Gericht.

Auch die Geldstrafe von umgerechnet rund 240.000 Euro und eine zehnjährige Haft blieben bestehen. Die Rechtsmittel gegen das Urteil sind damit ausgeschöpft. Der 31-jährige Badawi war wegen Beleidigung des Islams verurteilt worden und hatte bereits im Januar 50 Stockhiebe erhalten. Danach war der weitere Vollzug aus gesundheitlichen Gründen ausgesetzt worden. "Nun, da die Entscheidung bestätigt wurde, kann die Prügelstrafe schon am Freitag wieder aufgenommen werden", sagte Badawis Ehefrau, die nach dessen Verhaftung nach Kanada geflohen war.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-55794/saudi-arabien-gericht-bestaetigt-1000-stockhiebe-gegen-blogger.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619